



笑顔いっぱい

四街道市立旭小学校
第5学年 学年だより
令和7年11月28日

音楽発表会やマラソン練習、宿泊学習の準備やご協力、ありがとうございました。宿泊学習では、10月から自分たちで試行錯誤し、準備してきた成果を発揮できていた素敵なお泊二日となりました。子供たちは多くの行事を一生懸命に取り組み、様々な経験を重ねながら成長することができます。気がつけば2025年も残り1ヶ月となり、旭小学校の最高学年として学校を引っ張る2026年まであとわずかとなりました。

2026年を子供たちにとって充実した1年にすることができるよう、一日一日を大切に過ごしていくける学級になるようサポートしてまいります。引き続きご協力の程、よろしくお願ひいたします。



お知らせとお願い

★マラソン試走会・納会について



12/3(水)に試走会・12/10(水)に納会を行います。マラソンカードへの印や記入漏れ、体操服や紅白帽子等、忘れ物が無いようお声かけいただけますとありがとうございます。5年生からは周回コースを3周した後ゴール(約1,200m)します。

待機時間が長くなり、寒く感じる事が予想されます。冬季は体育用の上着(フード ファスナーが無く動きやすい上着)や、手袋等を準備していただき、体操服袋に入れていただけるようお願いします。

時間等の詳細は先日配付された手紙にてご確認ください。

★個人面談について

17日(水)、18日(木)、19日(金)に個人面談を行います。冬季休業を前に、学校生活の様子や学習の様子についてお話ししたいと思います。ご提出いただいた希望日時を受けて、後日面談時間をお知らせいたします。ご確認の上ご来校ください。お忙しいとは存じますが、よろしくお願ひします。

★冬季休業について

12月24日(水)～1月6日(火)まで、冬季休業となります。この時期は、日本の古い行事や習慣を知るのにとても良い時期です。規則正しい生活を心掛けて過ごしてほしいと思います。冬季休業中の課題や生活の留意点については、「冬休みのしおり」をご確認ください。